

5月7日
(日)

飯山北地区コミュニティ推進協議会総会を開催

飯山北コミュニティセンター

飯山北地区コミュニティ推進協議会の令和5年度総会が、開催されました。新型コロナの影響でここ数年は書面による総会でしたが、本年度は会員が一堂に会しての総会となりました。

当日は、会長・県議会議員のあいさつ、ご来賓の方々の紹介、9議案の審議が行われ令和4年度の事業計画報告・決算報告と併せて、役員を選任、令和5年度の事業計画・予算案について説明があり、全議案賛成多数で承認・決定となりました。

本年度は新型コロナの緊急事態終了の宣言後の年度となり、地域の皆さんが安全・安心に心豊かな生活が送れることを目標に、様々なコミュニティ活動が行なわれます。



5月14日
(日)

さつまいの植付け体験

わんぱく楽校

最初にさつまいの名前の由来の話、おならが出るのは嘘か本当か等、子どもたちにクイズ形式で答えてもらい、いよいよ植え付けの手順の説明。保護者の方々、スタッフ合わせて42名で取り掛かった。

子どもたちも教えられた通り芋づるを植えていき、黒いマルチシートを張った畑は、みるみるうちに緑の芋づるが映える畑となった。秋の収穫が楽しみである。



キャンプ飯を作って食べよう

6月18日
(日)



人気のあるキャンプ飯は、スタッフ間の意見交換から始まった。参加者は44名。

メニューは、ホットドッグ・おにぎり・野菜たっぷり、つくね入りシャントンスープ。子どもたちは自分でおにぎりを握り、パンに具を挟み鉄板で軽く焼いた。久々に中庭で保護者とキャンプ飯を頬張り、食後は親子で片づける、いい風景が見られた。

皆さんから「美味しかったー！」と大変喜んでいただけた。

6月14日
(水)

第2回グラウンド・ゴルフ大会

丸亀市スポーツ協会飯山北支部

丸亀市スポーツ協会飯山北支部主催の第2回グラウンド・ゴルフ大会は、初体験者を含めて42名で開催しました。

当日は、前夜の雨でコースが適度に湿り、コンディションは最高に良い状態で、5人/1組の団体戦3ホールトータルスコアで競い合いました。

結果、初めてクラブを持った人もホールインワンを出すなど、全体的に少ない打数で上位3チームが決定し、賞品をゲットしました。また、優勝者にはトロフィー（取り切り）が授与されました。

だれでも気楽にできて、試合中に2Km程歩き適度な運動にもなります。興味ある方は、火～木曜日の9時～11時に飯山総合運動公園多目的広場で、試合形式の練習をしていますので見に来て下さい。

